
                                                          Выступление 

            председателя Контрольно-счетной палаты городского округа Фрязино 

на расширенном заседании депутатской комиссии  по социальным вопросам 

Совета депутатов городского округа Фрязино  20 января 2021 года  

 

Уважаемые коллеги! 

 

  Сегодняшнее обсуждение проблем сферы образования показывает, что, к 

сожалению, каждый из выступающих пытается «перетянуть одеяло» на себя. 

Новая школа становится «яблоком раздора», а не выходом из сложившейся 

сложной ситуацией с нехваткой мест в общеобразовательных учреждениях 

нашего города, а именно, возможностью ликвидировать вторую смену. 

   Вы говорите о том, что в ваших учебных заведениях уменьшится нагрузка на 

педагогов, а значит сократится их заработная плата. Так займитесь развитием 

дополнительных образовательных услуг, введите «продленку», создавайте 

научные кружки, одним словом повысьте качество образования и разгрузите своих 

учителей от таких непомерных нагрузок, из-за которых они и сейчас уходят из 

наших школ.  

   Вы оспариваете принятое прежним Главой города решение не создавать новое 

юридическое лицо, а передать новое здание школе № 1, как наиболее 

перегруженной учениками, наиболее «продвинутой» в  вопросах качества и 

результатов образования, с подготовленным высококвалифицированным 

руководителем, прошедшим горнила конкурса «Лидеры России» и рекрунинг-

центра Московской области. При этом на сегодняшнее заседание почему-то не 

приглашена директор этой школы, а мы выслушиваем контраргументы от 

руководителей лицея и гимназии, самих заинтересованных получить это здание 

школы. 

   Я полагаю, что нужно рассмотреть другой вариант решения вопроса: создать 

образовательный комплекс: школа № 8 и детский сад № 11, расположенный в 50 

метрах от школы, объявить набор в школу (при условии, что вы уверены в ее вводе 

в эксплуатацию с 1 сентября текущего года), провести опрос педагогов других 

школ о готовности перейти на работу в новый  образовательный комплекс, 

обратиться в педагогические ВУЗы относительно молодых специалистов, 

рассмотреть вопрос о выделении им служебного жилья или компенсации затрат за 

съемное жилье. Главе города необходимо будет обсудить вопрос создания  нового 

образовательного комплекса с Министерством образования Московской области, 

после чего можно будет принять окончательное решение. 

 

  


